

Alianza opositora hondureña sostiene que pruebas de fraude electoral son contundentes



Tegucigalpa, 12 dic (RHC) La Alianza de Oposición contra la Dictadura sostiene que las pruebas del fraude electoral en Honduras son contundentes y llama a la opinión pública a no prestarse al juego del presidente y aspirante a la reelección, Juan Orlando Hernández.

Según el candidato de esa fuerza política, Salvador Nasralla, se trata de un fraude monumental por todos lados, resalta Prensa Latina.

En el mundo entero somos el hazmerreír, ¿qué hacemos?, ¿permitimos el robo?, expresó Nasralla la víspera en conferencia de prensa y en la cual reiteró que se deben revisar 18 mil 128 actas, incluidos los cuadernillos y los votos,

Para el candidato opositor, quien afirma ganó los comicios del 26 de noviembre pasado, la única solución a la actual crisis política que vive el país pasa por darle al pueblo el presidente que escogió.

Nasralla indicó que no le extrañaría que las autoridades del controvertido Tribunal Supremo Electoral quemaran los cuadernillos o ya los hicieran desaparecer, porque han estado -dijo- acostumbrados a

robar.

Igualmente sostuvo que el material electoral utilizado durante el proceso fue duplicado por la imprenta a cargo de la elaboración de las actas, por lo cual la acusó de falsificar documentos, al tiempo que llamó al gobierno a revelar su nombre y cerrarla.

Según Nasralla, el fraude es evidente y todo el mundo lo puede verificar si desea, tras advertir que el robo está en cinco mil 759 actas procesadas por el TSE, al que denuncia de fraguar un golpe electoral en complicidad con Hernández.

Instó a la Organización de Estados Americanos (OEA), a la Unión Europea y a la embajada de Estados Unidos en Tegucigalpa a no avalar los resultados del TSE, como al parecer pretenden hacer.

El coordinador general de la Alianza de Oposición, el expresidente Manuel Zelaya, advirtió que Washington está imponiendo a Hernández y el pueblo no lo va a soportar.

'Queridos amigos norteamericanos se lo decimos con todo respeto, rectifiquen, no van a poder gobernar con un presidente que el pueblo lo rechaza, esa gobernabilidad que está buscando Estados Unidos en Honduras la va a perder', subrayó.

El presidente que eligió el pueblo se llama Salvador Nasralla, enfatizó Zelaya, y llamó a sus seguidores a defender todos los días en las calles esa voluntad expresada por el pueblo mediante las urnas.

De momento el TSE no ha proclamado de manera oficial al ganador de los comicios, si bien las cifras divulgadas dan la victoria a Hernández por un estrecho margen.

Ahora Tribunal, desacreditado ante la opinión pública por su desempeño turbio, deberá procesar las impugnaciones hechas por la oposición, incluidas peticiones de anulación de las elecciones en todos sus niveles.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/150054-alianza-opositora-hondurena-sostiene-que-pruebas-de-fraude-electoral-son-contundentes>



Radio Habana Cuba